

GEBERIT CHALLENGE 2012

Emotionen pur

Die Wochenenden des Wettkampfes sind vorüber: seit dem dritten und letzten Challenge Event 2012 auf deutschem Boden steht das Team Befa als Gesamtsieger fest. Arno Marx und Timo Foll aus Mannheim haben die siebentägige Erlebnisreise nach Dubai gewonnen – Strandurlaub, Luxushotel und Wüstenabenteuer inklusive. Auch im zweiten Jahr der Geberit Challenge zeigten die Monteure ihr Können im sportlichen Wettstreit. In Mannheim, Hamm und Berlin fanden sich über 100 Zweier-teams, ausgewählt aus zahlreichen Bewerbern, zum Wettkampf der Besten ein.



Bild: Geberit

Angefeuert von den Fans kämpfen die Installateure in Zweier-Teams um den Sieg in der Arena

ABLAUF DES WETTKAMPFES

Unter heißen Rhythmen liefen alle Teams in die Arenen ein, um von ihren Fans begeistert empfangen zu werden. Zum Beweis ihrer Fähigkeiten mussten sie sich vier Herausforderungen stellen: Installationsarbeiten, Wissens-, Geschicklichkeits- und Geschwindigkeitstests waren zu bewältigen. Bewertet wurden bei den Installationen die Geschwindigkeit, eine fachgerechte Ausführung, die funktional einwandfreie Installation, geringer Verschleiß und eine sauber aufgeräumte Baustelle nach Abschluss der Arbeit.



Die Gesamtsieger Arno Marx und Timo Foll aus Mannheim, mit den Siegern aus Hamm (l.) Pierre Richter und Benedikt Schrör und aus Berlin (r.) Andreas Bachmann und Christian Stärk

NICHT NUR FÜR GEWINNER EIN SPASS

„Eine tolle Veranstaltung, die nicht nur den Gewinnern Riesenspaß gemacht hat und die zeigt, dass Geberit wirklich eine Handwerkermarke ist“, so ein Vertreter der Fachpresse am Rande des dritten Events in Berlin. Was die Jury ebenfalls beeindruckte war die Fairness, mit der alle Teams antraten und die Sieger gemeinsam feierten. Das Echo von Fans und Teilnehmern war äußerst positiv. „Wenn die Challenge wiederholt wird, sind wir bestimmt wieder dabei“, so der einhellige Tenor.

MOTIVATION DER FANS

Wie der zwölfte Mann beim Fußball standen die Fans hinter den Kämpferteams. Freunde, Familie und Kollegen kamen mit und trugen zur begeisternden Atmosphäre wesentlich bei. Bei jeder Challenge wurde das kreativste und motivierteste Fan-Team gewählt: In Mannheim waren es die Panzerknacker (Fa. Panzer, Wiesbaden), in Hamm das B-Team (Fa. Becker, Minden) und in Berlin das Bad-Deluxe-Team (Fa. Ronny Lutter, Bernau). Sie trugen bei den anschließenden Parties wesentlich zur ausgelassenen und begeisterten Stimmung bei. ■

Bild: Geberit